

8.—Soumise une opinion du Département en Loi, recommandant de solder la réclamation de la "Electric Tool Steel Co", de Londres, pour le montant de \$750.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la somme de \$750 soit prise à même les crédits de l'exercice courant, afin de solder ledit compte de la "Electric Tool Steel Co."

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 5 mars

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Nault, Turner, Gadbois, Dagenais.

1.—Une députation, composée de Sir Melbourne Tait, de M. Hugh Graham et du docteur Mackenzie Forbes, se présente devant la Commission et demande un service d'eau convenable pour le "Children's Memorial Hospital" qui doit être construit sur l'avenue des Cèdres. Cette institution sera située au même niveau que le réservoir du haut niveau.

M. le président informe la délégation que la question sera étudiée le plus tôt possible.

2.—Son Honneur le Maire se présente devant la Commission et demande la raison du délai apporté à la livraison de la pompe à vapeur que la "John McDougall Cal. Iron Works Co." s'était, par contrat, engagée à livrer.

M. Lister, le représentant de la Compagnie, admet être en retard pour la livraison de cette pompe, et il donne pour raison les difficultés que la Compagnie a éprouvées pour se procurer les matériaux; puis un incendie s'est déclaré dans son usine; un de ses contremaîtres a été malade et, enfin, ses travaux ont été inondés par la crue du canal.

Après discussion, il est

Résolu: Attendu que le contrat pour la fourniture de la pompe a été adjugé par le Conseil le 29 mai 1905 et que la pompe n'est pas encore livrée, que soit présenté au Conseil un rapport, accompagné d'une copie du protêt signifié à la Compagnie par la Commission d'Aqueduc le 4 juin 1906, et de la réponse de ladite Compagnie à ce protêt, ainsi que toute information se rattachant au contrat, et recommandant au Conseil de prendre tous les moyens légaux nécessaires pour protéger les intérêts de la Ville à cet égard.

3.—Soumis et lu un extrait des minutes de l'assemblée du Conseil, renvoyant à la Commission de l'Aqueduc une communication de la "Canadian Fire Underwriters' Association" se plaignant du mauvais état de l'aqueduc.

Résolu: De renvoyer cette lettre au surintendant avec prière de faire rapport sans délai.

4.—Soumise et lue une requête de certains propriétaires de la rue Sainte-Catherine-Ouest, demandant qu'une maîtresse-conduite de 12", de haute pression, soit posée dans la rue Sainte-Catherine, depuis la rue Peel jusqu'à la rue Bleury, et, en montant la rue Bleury, pour la raccorder avec celle de la rue Sherbrooke; un crédit de \$17,000 ayant déjà été demandé par le surintendant, pour cette fin, dans un rapport présenté au Conseil le 25 mai 1905.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant d'affecter un crédit de \$17,000 à la pose d'une maîtresse-conduite de 12", de haute pression, tel que demandé dans le rapport ci-dessus mentionné.

5.—*Résolu:* De rembourser à MM. J.-O. Labrecque & Cie leur dépôt de \$600 effectué avec leur soumission pour la fourniture de charbon; aussi, de rembourser à M. E. Lemire son dépôt de \$400, ce dernier ayant complété son contrat.

6.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement d'un montant de \$700 du crédit affecté aux tuyaux de service, et d'appliquer ce montant comme suit:

Dépenses.	\$352
Plans préliminaires du nouvel aqueduc.	348
	\$700

Ajournement

FRANK DOWD,
Secrétaire.

8.—Submitted an opinion from the Law Department, recommending that the claim of the Electric Tool Steel Co., of London, be settled for the sum of \$750.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$750 be taken from the appropriations voted for the ensuing year, in order to settle the said claim of the Electric Tool Steel Co.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of March.

Présent: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Nault, Turner, Gadbois, Dagenais.

1.—A deputation composed of Sir Melbourne Tait, Hugh Graham and Dr. Mackenzie Forbes, appeared before the Committee, in regard to the providing of a proper water supply for the Childrens' Memorial Hospital to be erected on Cedar Ave., which is almost on a level with the High Level Reservoir.

The chairman informed the deputation that he would take the matter up without delay.

2.—His Worship the Mayor appeared before the Committee and asked for information as to the cause of the delay in the delivery of the steam pump contracted for by the John McDougall Cal. Iron Works Co.

Mr. Lister, the Company's representative, who was present, on being asked for an explanation in regard to the delay, informed the Committee that he admitted his company was behind in the delivery of the pump, the cause being the delay in obtaining material; that they had had a fire in their works; one of their foremen had fallen sick and their works had been flooded by the canal.

After much discussion, it was

Resolved: Inasmuch as the contract for the pump was awarded by the Council on the 29th of May 1905, and as the pump has not yet been delivered, that a report be sent to the Council accompanied by a copy of the protest served on the Company by the Water Committee on the 4th of June 1906, and the Company's reply thereto, as also all other information in regard to the contract, and recommending that the Council take the necessary legal means to protect the interests of the City in connection with the said contract.

3.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of the Council referring to the Water Committee a communication received from the Canadian Fire Underwriters' Association, complaining of the condition of the Water Works.

Resolved: To refer the communication to the superintendent for an immediate report.

4.—Submitted and read a petition from proprietors on St. Catherine street West, asking that a 12" High Level Pressure main be laid on St. Catherine street, from Peel to Bleury, and up Bleury, to connect with Sherbrooke street, and for which an appropriation of \$17,000 has already been asked for by the superintendent in a report to the Council under date of the 25th of May 1905.

Resolved: To report to the Council asking for an appropriation of \$17,000 to lay the 12" High Pressure Main as asked for in the above petition.

5.—*Resolved:* To refund Messrs. J. O. Labrecque & Co. \$600, on account of their deposit made in connection with their coal contract, also to refund Mr. E. Lemire his deposit of \$400, his contract being completed.

6.—*Resolved:* To report to the Council for permission to vary \$700 from appropriation for distribution pipes and apply same as follows:

Contingencies.	\$352
Preliminary survey purposes new aqueduct.	348
	\$700

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.